

Fe de errores

En el artículo titulado “Estructura de proteínas: plegamiento y priones” (Enferm Infect Microbiol Clin 2002;20(4):161-7) se han producido dos errores.

En la página 161, párrafo tercero, líneas 10 y 11 *donde dice*: “enfermedad de las vacas locas (no ha habido detección de casos en España hasta la fecha)” *debe decir*: “enfermedad de las vacas locas (109 casos positivos animales hasta marzo de 2002, datos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación)” y en la página 161, párrafo tercero, líneas 16-18 *donde dice*: “5 casos en Francia, y uno en Italia (109 casos positivos animales hasta marzo de 2002, datos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación)” *debe decir*: “5 casos en